



**ESTADO DE PALESTINA**  
**MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES Y EXPATRIADOS**  
**Comunicado oficial**

\*Traducción no oficial

El Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados condena, de la manera más enérgica, los crímenes cometidos por parte de la Ocupación Israelí contra nuestra población en la Franja de Gaza. Los descarados actos de asesinatos en masa, destrucción sin sentido y terrorismo de Estado cometidos por Israel, Potencia Ocupante, contra la población civil palestina son nada menos que actos genocidas. Israel está aprovechando esta guerra y el respaldo general de otros países para cometer los crímenes más atroces contra civiles inocentes, con el pretexto de la autodefensa, promoviendo su objetivo de larga data de erradicar la causa palestina y profundizando su negación de los derechos justos y legítimos del pueblo palestino, incluido el derecho a la autodeterminación.

El Estado de Israel está implementado una cruel campaña de castigo colectivo contra la población civil que ha mantenido cautiva en Gaza durante 16 años, utilizando ahora el hambre como método de guerra, cortando el suministro de agua, medicinas, combustible y otras necesidades básicas, con el objetivo de infligir la mayor pérdida, sufrimiento y destrucción humanas posible.

Hasta el momento, más de 1.200 personas han muerto en Gaza, incluidos al menos 325 niños, y más de 5.600 han resultado heridos desde que Israel comenzó su ataque el 7 de octubre. Familias enteras han sido aniquiladas. Los ataques aéreos israelíes están dirigidos, deliberadamente, a hospitales, campos de refugiados, escuelas, mezquitas, universidades y edificios residenciales, dejando a más de 330.000 residentes desplazados de sus hogares. Mientras tanto, en Cisjordania Ocupada, incluida Jerusalén Oriental, las Fuerzas de Ocupación Israelíes y las milicias de colonos armados están cometiendo actos de violencia y asesinatos contra civiles palestinos indefensos, sus tierras, hogares, propiedades, vehículos y lugares sagrados.

El Ministerio renueva su llamado a una acción internacional urgente para detener de inmediato esta horrible guerra y garantizar el acceso a las necesidades humanas básicas de nuestro pueblo en Gaza, y reitera su llamado a una protección internacional inmediata para el pueblo palestino bajo ocupación.

12 de octubre de 2023